Referenz



lifetime health, Wetzikon

Samuel Maurer. Gesellschafter und Geschäftsleiter lifetime health Wetzikon

November 2015

Projektleiter der Fachstelle Gewaltprävention: Thomas Brändle



Im April 2013 durften wir von lifetime health im Rahmen der Weiterbildung bei Thomas Brändle das Thema Gewaltprävention sehr praktisch und alltagstauglich erleben und von seinen vielfältigen Erfahrungen profitieren.

Unser ganzes Team (Geschäftsleitung, Administration, Unterrichtspersonen) hat teilgenommen und wir alle konnten den Tag als sehr wertvoll erleben. Das kritische Hinterfragen von Thomas Brändle führte bei uns zu vielen interessanten Diskussionen und Denkanstössen. Neben Ideen für die Überarbeitung des firmeneigenen Sicherheitskonzeptes sowie des Notfallkonzepts für das berufliche Integrationsprogramm Startrampe konnten wir vor allem eine einheitliche Umgangskultur zum Thema Gewaltprävention festlegen. So nahmen wir insbesondere die Notwendigkeit für jeden Einzelnen als "message to go" mit, die eigenen Grenzen und Emotionen ernst nehmen zu müssen und diese auch im Team entsprechend zu kommunizieren.

Auch über die Weiterbildung hinaus wurden wir noch von Thomas Brändle darin unterstützt, bestehende Konzepte und Dokumente weiterzuentwickeln.

Samuel Maurer. Gesellschafter und Geschäftsleiter lifetime health Wetzikon